

Le taux de mortalité infantile se réduit dans le monde



La Havane, 21 sept (RHC)-. L'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé a fait savoir que le taux de mortalité infantile dans le monde s'est réduit de 53% depuis 1990.

Le taux annuel de réduction a été de 1,8% en 1990 à 3,9% en 2015. Le rapport sur les niveaux et les tendances de la mortalité infantile rendu en commun par l'OMS, l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, la Banque Mondiale et le département des questions sociales et économiques des Nations Unies signale que malgré ces avancées, 16 mille enfants de moins de cinq ans meurent chaque jour dans la planète.

Le rapport souligne que la diminution de 53% du taux de mortalité infantile dans le monde ne suffit pas pour accomplir l'Objectif de Développement du Millénaire (ODM) dont le but était de réduire ce taux de deux tiers entre 1990 et 2015.

Le rapport met en relief le fait que la possibilité de survie d'un enfant varie selon le lieu de naissance. Il argumente que l'Afrique subsaharienne accuse le taux de mortalité infantile le plus élevé monde, 1

pour 12, c'est-à-dire 12 fois supérieur à la moyenne de naissances dans les pays ayant les plus grands revenus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69810-le-taux-de-mortalite-infantile-se-reduit-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba